

HONROSA DISTINCION

El personal del Instituto de Biología expresa en estas líneas su profunda gratitud a los distinguidos hombres de Ciencia de España, por haber honrado a su director, el señor Prof. D. Isaac Ochoterena, con los nombramientos de Miembro Correspondiente de la Sociedad Española de Historia Natural y de la Academia de Ciencias Exactas, Físico-Matemáticas y Naturales de Madrid. Rendimos nuestro sincero tributo de simpatía y confraternidad a los ilustres sabios españoles que merecidamente estimulan a nuestros sabios.

DOS NUEVAS ESPECIES DE SAURIOS DEDICADAS AL PROFESOR DON ISAAC OCHOTERENA

Durante el verano de 1932 visitaron a México en viaje de estudio, el erpetólogo Edward H. Taylor y su discípulo Hobart M. Smith.

De la extensa colección de batracios y reptiles que formaron durante su viaje resultaron algunos todavía no considerados en la taxonomía. Entre las especies nuevas establecidas por ellos, se encuentran dos que nombraron en honor de nuestro estimado maestro y director; ellas son: *Eumeces ochoterena* Taylor y *Sceloporus ochoterena* Smith.

Me complace altamente hacer del conocimiento de quienes esto lean, la atención de los caballerosos investigadores de Kansas y el agradecimiento de mi maestro y el mío.

RAFAEL MARTIN DEL CAMPO.